

KABAR TERBARU

Bupati: Selamat Menjalankan Ibadah Umroh dan Semoga Diberi Kekuatan, Kesehatan Selama di Tanah Suci

Asridal - BARRU.KABARTERBARU.CO.ID

Apr 20, 2024 - 08:15



Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., Melepas 15 Jamaah Umroh Kabupaten Barru.

BARRU - Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., melepas 15 Jamaah Umroh kabupaten Barru bertempat di Baruga Singkerru Adae Rujab Bupati Barru, Sabtu (20/04/2024).

Bupati Suardi Saleh berangkatkan umrah Pegawai syara, Imam mesjid, khatib dan pelayan mesjid secara gratis.

Sembilan Pegawai Syara' (Imam, Khatib dan Pelayan), Lima Guru Mengaji, dan Khusus Satu Pemenang (Seleksi Tilawatil Qur'an dan Hadits) berangkat umrah gratis oleh bupati barru

Dalam sambutannya Suardi Saleh menyampaikan, para jamaah umroh yang dilepas harus bersyukur, karena mendapat panggilan Allah SWT untuk melaksanakan ibadah Umrah, dan manfaatkan kesempatan ini untuk mendapatkan amaliah sebanyak banyaknya.

Dirinya berpesan agar selama di tanah suci untuk fokus melaksanakan beribadah, jaga fisik dan kesehatan, mengikuti rangkaian ibadah umrah dengan tertib, membawa selalu identitas, membawa bekal berupa obatan yang biasa dikonsumsi.

" Gunakan kesempatan ini untuk berdoa di Raudhah, multazam, hajaratul asward dengan pintu kabah, hijir ismail, rukun yamani, maqam ibrahim, dan tempat lainnya karena ditempat itu merupakan tempat yang mustajab untuk berdoa ", Pintah Suardi.

Diakhir sambutannya Bupati mengucapkan Selamat melaksanakan ibadah umroh, semoga diberikan kekuatan dan kesehatan untuk menjalankan umrah dengan baik dan bisa kembali ditempat ini dengan predikat mabrur.

" Doakan daerah kita, doakan Pilkada berjalan aman, damai dan tenteram, doakan agar kita bisa kembali lagi ke tanah suci ", tutup Bupati Barru.

Sebelumnya Kepala Bagian Kesra Setda Barru Dr.H.Irham Djalil, M.Ag menyebutkan, ke-15 jamaah dari program Undian Pemerintah Kabupaten Barru diantaranya 9 Pegawai Syara' (Imam, Khatib dan Pelayan), 5 Guru Mengaji, dan Khusus 1 Pemenang (Seleksi Tilawatil Qur'an dan Hadits) Tingkat Provinsi 2023 di Kabupaten Selayar, serta 2 jamaah tambahan yang diikuti oleh keluarga Jamaah pemenang undian dengan biaya sendiri.

Adapun pelaksanaan kegiatan umrah ini kata Irham, 12 hari dan Insya Allah para jamaah akan tiba kembali di tanah air pada tanggal 1 Mei 2024.

Hadir dalam acara tersebut Kepala Bagian Kesra Setda Barru Dr. H. Irham Djalil, M.Ag, Direktur Travel PT. Basmalah Utama Mandiri H.Sulaiman Pide, Para Jamaah Umroh, Keluarga Jamaah Umroh.